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Presentes: Tárik Prata, Paloma Xavier (Vice-Representante discente), Érico Andrade, Eduardo

Nasser, Sandro Sena, Marcos Silva, Alexandra de Oliveira (bolsista da secretaria), Guilherme

Varela (Representante Técnico-Administrativo), Marcos Costa, Sandro Sayão, Juliele Sievers.

Às 11 horas, o prof. Marcos Silva inicia a reunião, passando para o primeiro ponto de pauta,

informando que o Doutorado do PPGFil foi aprovado pela CAPES, e parabeniza os que

participaram diretamente do APCN, Érico Andrade, Filipe Campello, Tárik Prata, Rogério

Saucedo, e Guilherme Varela, mas falou sobre uma vitória coletiva de todos que passaram

pelo Programa. Informou que o Corpo Docente foi muito elogiado no Parecer da CAPES,

especialmente no aspecto da produção. Em seguida, passa a palavra para a representante

discente, Paloma Xavier, que diz que o corpo discente se reuniu para discutir sobre um

documento com sugestões para a normativa de bolsas e manual para os discentes e que

entregarão uma minuta dos documentos no início do próximo semestre. Em seguida, o prof.

Marcos Silva diz que não temos previsão para lançar o Edital de Doutorado, considerando que

ainda restam alguns trâmites em instâncias superiores necessários para abertura e

funcionamento do curso. A seguir, informa sobre a palestra que o discente Heribaldo Maia

apresentou em conjunto com o prof. Érico Andrade sobre saúde mental no ambiente

universitário. Informa também sobre o levantamento de dados feito a respeito da

desigualdade de gênero na composição das bancas de defesa de dissertação do Programa: de

todos os participantes das bancas de dissertação, quase noventa por cento foram homens. Em

seguida, parabeniza os professores João Evangelista e Eduardo Nasser pela organização do

evento internacional sobre Nietzsche. Informa que na próxima segunda-feira haverá um

Seminário de Autoavaliação com a temática relacionada com a Seleção de Mestrado. Em

seguida, passa para o ponto de pauta Aprovação da Ata de reunião anterior, do dia 01 de

junho de 2023. Aprovada com abstenção do prof. Tárik Prata. A seguir, foi posto em discussão

o ponto de pauta Credenciamento do Prof. Sérgio Farias (UFRPE) no Programa, tendo como

parecerista o Prof. Tárik Prata, que fez relato sobre o histórico do requerente com as

atividades de pesquisa do Programa e conclui com parecer favorável ao ingresso do docente

na categoria permanente, sendo importante reforço para a linha de pesquisa Fenomenologia e

Cognição. Em seguida, foi posto em votação, e foi aprovado por unanimidade. A seguir, foi



posto em discussão o ponto de pauta Credenciamento da Profa. Beatriz Sorrentino (UFMT) no

Programa, tendo como parecerista o Prof. Érico Andrade, fez relato sobre o histórico da

requerente na área de Filosofia Analítica e Gênero, possuindo dupla qualidade, concluindo

com parecer favorável ao ingresso da docente na categoria de colaboradora. O prof. Marcos

Silva complementou a fala do prof. Érico Andrade, informando que a requerente é sua

vice-presidente na Sociedade Brasileira de Filosofia Analítica e é Presidente da Rede Filósofas,

que promove anualmente um prêmio para as melhores dissertações e teses escritas por

mulheres em Filosofia. Em seguida, foi posto em votação, e foi aprovado por unanimidade. Na

sequência, o prof. Marcos Costa sugere política interna de incentivo ao retorno de produção

de docentes do Departamento de Filosofia que saíram do programa por baixa produção, para

possível retorno, considerando o limite percentual de docentes externos à UFPE no Programa.

Em seguida, o prof. Marcos Silva passa para o último ponto de pauta, o uso do PROAP do

Programa, informando que a janela para realizar os pedidos é muito curta, além disso o

pedido não pode ser retroativo. Em seguida, elenca os pedidos: Eduardo Vicentini (UFSM),

Halina Leal (FURB-SC), Janyne Satler (UFSC). Neste momento, houve descontinuidade de

energia no prédio, afetando a conexão com a internet. A reunião foi encerrada. Recife, 21 de

junho de 2023.


